

Regierungsratsbeschluss

vom 1. April 2014

Nr. 2014/640

Beitrag an die Halbjahrestagung der Schweizerischen Staatsschreiberkonferenz

1. Erwägungen

Am Donnerstag und Freitag, 24. und 25. April 2014, findet in Solothurn die Halbjahrestagung der Schweizerischen Staatsschreiberkonferenz statt.

2. Beschluss

Auf Gesuch hin wird der Konferenz ein Beitrag von Fr. 9'000.-- an die Konferenzkosten (Infrastrukturkosten, Mittagessen, gemeinsames Nachtessen mit Kurzauftritt eines Solothurner Kulturschaffenden) ausgerichtet. Die Kosten gehen zu Lasten des Allg. Kredites, Konto 3109000, KST. 5620.

Landammann Peter Gomm wird am Anlass teilnehmen.

Die Organisation des Anlasses erfolgt durch die Staatskanzlei.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Landammann Peter Gomm
Staatskanzlei (3)
Amt für Finanzen
Finanzkontrolle